

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Joaquín Guevara

• **Electo presidente de la ASP**  
El Ing. y Lic. Joaquín Guevara Morán ha sido electo Presidente de la Asociación Salvadoreña de Planificación (ASP) 1986-88 en asamblea de socios. Es también presidente del BFA y de la Corporación Salvadoreña de Desarrollo Socioeconómico (CORSALDE).

• **AGEPYM critica aumento**  
Aumento salarial debe ser acorde al alto costo de la vida y no de sólo cien colones, dijeron ayer directivos de AGEPYM. (Inf. Pág. 60).

• **Llamado a terroristas**  
El coronel Miguel Antonio Méndez, comandante de la Tercera Brigada de Infantería, hizo ayer llamamiento a los terroristas del FMLN, a regresar al seno de la sociedad, "porque la guerra la han perdido, desde que comenzaron a destruir". (Inf. Pág. 60).

• **Salvadoreño preside Comité FAO.**  
El Salvador ha sido reelecto en la Presidencia del importante Comité de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la FAO, informa la embajada de nuestro país en Italia. La presidencia recae en el Dr. Ivo Priamo Alvarenga, quien es el embajador de El Salvador en Italia y ante ese organismo de la FAO. (Inf. Pág. 2).

• **Daño a patrimonio cultural**  
La falta de una labor sistemática de restauración, hace que el patrimonio cultural de El Salvador se deteriore, dice la experta Srta. Margarita Estrada Pérez.

• **Suspenden obras por amenazas**  
Se ha suspendido la construcción de dos importantes vías en Chalatenango, debido a las amenazas que contra los trabajadores han hecho los terroristas, informa el Ministerio de Obras Públicas. (Inf. Pág. 19)

• **Deformación en niños**  
De cada mil niños que nacen vivos, dice el doctor Angel Meardi, tres padecen la deformación conocida como "pie equino".

• **Nuevos impuestos**  
Hoy será conocido en la Asamblea el incremento a los impuestos sobre el consumo de cervezas y bebidas gaseosas, sobre licores nacionales y extranjeros, y cigarrillos. (Inf. Pág. 3).

• **Piden acción legal huelguistas**  
Más de cien empleados de la Policlínica Salvadoreña, que no apoyan la huelga y esperan trabajar normalmente, piden la aplicación de la ley. (Inf. Pág. 3).

• **Desarrollo económico**  
Poner al servicio del desarrollo económico y social del país la administración de empresas es compartir responsabilidades, expresó el Lic. Roberto Murray Meza. (Inf. Pág. 3).



Dr. Ivo P. Alvarenga



Dr. Angel Meardi

## Editoriales

• **Sin producción, los préstamos son inflacionarios**  
Se ha presentado a la Asamblea un elevado Proyecto de Presupuesto General del Estado para 1987, y preocupa que la mayor parte de los recursos sean dedicados al esfuerzo bélico, lo que demuestra la urgente necesidad de resolver el conflicto. Pero también preocupa que ese elevado presupuesto será financiado con recursos externos (préstamos y donaciones), porque si no aumenta la producción estos ingresos elevan la inflación. (Inf. Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

• **Hoy celebran el Día Universal del Niño**  
(Lunes 2 de octubre de 1961). Con diversos actos religiosos, cívicos, culturales y recreativos, será celebrado hoy el "Día Universal del Niño" en todas las instituciones educativas oficiales y particulares; y esta festividad de dimensiones nacionales incluirá también variadas diversiones en parques y otros paseos públicos, en una demostración de afecto y ternura para los niños salvadoreños.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-30  
Su Salud/ 12

Hermano Pablo/ 16  
Cartas a María/ 24  
Platillos/ 27  
Indicador/ 32  
Deportes/ 36-40

Cómicos/ 40-42  
Clasificados/ 44-54  
Cines/ 55-63  
Tips de César Temes/ 58  
Horóscopo/ 62

# Lucha democrática por 5 años ha librado ARENA

"El quinto aniversario de fundación de ARENA, significa cinco años de lucha democrática", expresó el Lic. Fredy Cristiani, presidente de ese partido.

Durante esos cinco años, continuó, el partido se ha empeñado en que el proceso se consolide en nuestra Patria; significa también que en la medida que va madurando ARENA, está logrando mayor fuerza por el apoyo y el aumento de la población salvadoreña, que es una alternativa para sacar al país de la crisis económica y social, en que hemos caído en estos últimos cinco años.

El aumento de la simpatía hacia nuestro partido, dijo, se palpa, se siente en el acercamiento de personas que en el pasado, confiesan haber sido engañados con

las promesas y demagogia de la democracia cristiana, que ha demostrado ser un gobierno incapaz de corrupción y que hoy, consideran que es ARENA la única solución, pese a que no estamos en una campaña electoral.

ARENA, desde su nacimiento, ha venido creciendo, si tomamos en cuenta la votación de 1982; y si hoy no tenemos en la Asamblea Legislativa mayor cantidad de diputados, fue por las circunstancias de la coalición con el PCN.

### Impacto Ideológico

Ideológicamente, el Partido desde su nacimiento ha sido congruente con el  
—Pasa a la página 32—

## El Salvador reelecto en Comité presidencia FAO

El Salvador ha sido reelecto en la Presidencia del importante Comité de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la FAO.

Tal lo informa la Embajada de nuestro país en Italia.

La presidencia recae en el Dr. Ivo Priamo Alvarenga, quien es el embajador de El Salvador en Italia y ante ese organismo de la FAO.

En el periodo recién pasado, que tuvo como duración dos años, el Dr. Alvarenga había fungido como Presidente del citado comité, al ser elegido en la primera sesión efectuada en Noviembre de 1983.

Nuevamente, en la segunda sesión efectuada el pasado 29 de Septiembre, los integrantes del Comité, miembros repre-

sentantes de Estados Unidos, Italia, Polonia, Senegal, Filipinas y Sudán, eligieron como Presidente por unanimidad, al Dr. Alvarenga.

Esto demuestra, comentan los voceros de FAO, la destacada participación de los representantes diplomáticos y consulares de El Salvador, ante las demás naciones del mundo.

### Pintura salvadoreña en Roma

Asimismo, los Informantes de la Embajada salvadoreña en Italia, manifiestan, que el pasado 25 de Septiembre fue inaugurada en la sede del Instituto Italo Latinoamericano, la exposición de pinturas salvadoreñas.  
—Pasa a la página 32—

## Farmacéuticos piden recuperar producción

Un clima de incertidumbre priva en sectores empresariales farmacéuticos por la forma en que se conduce la política económica del país.

Elementos pertenecientes a dichos sectores indican que se advierte una ausencia de criterios adecuados que permitan la creación de un clima de confianza y seguridad dentro del cual se pueda trabajar para coadyuvar a la recuperación económica.

Agregan que en vez de un política definida que aglutine a los diversos sectores productivos, se está poniendo en práctica una táctica divisionista que se traduce en recelo y desconfianza.

Lo que se ha podido advertir, agregan, son actitudes demagógicas y de politiquero.

ría contrarias totalmente a la actitud sincera que se necesita para estimular a los sectores empresariales farmacéuticos.

Agregan que los funcionarios de Economía no quieren admitir ni reconocer que la crisis económica del país se vino a acentuar por causa de la devaluación del colón, que provocó que los precios en general se dispararan hacia arriba.

Añaden los empresarios que en vez de reconocer tal situación se pretende responsabilizar del problema a otros sectores, haciéndose creer que los precios de los bienes de consumo se fijan al capricho de los empresarios farmacéuticos y no por la incidencia de una amplia gama de factores.

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

**DÍA DEL NIÑO.** Con diferentes actos fue celebrado ayer en la Policía Nacional, el Día del Niño Salvadoreño. Hubo reparto de golosinas y quelebra de piñatas, para

los alumnos de todos los planteles educativos que funcionan alrededor de ese cuerpo de seguridad. Fue sobbordante la alegría que manifestaron los escolares, al ser objeto de ese agasajo.